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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年３月２４日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０６１回例会

点鐘・握手
 ロータリーソング「我等の生業」
ゲスト並びにビジターの紹介

誕生祝 宮本君（２５日）生駒（２６日）

会長挨拶_中田会長
今ほどしんきろうマラソンに１４名の方が参加されるので、完走

まざして頑張ってください。今日は西ＲＣから佐々木さん宜しくお願
いします。ＩＭはご協力頂き、無事終わることができ感謝申し上げ
ます。今週から事務局は丹保さんに代行していただいています。

資生堂がロボットを使った梱包で人手不足を補うために導入した
みたいです。将来人間にかわる時代はそんない遠くはないのでは
と思います。時代についていくのが精一杯ですが、話をききながら
経営をやって行きたいと思います。

明日古稀を迎えます。これからもこき使われるということです。娘
には私の誕生日に嫁がせます。

８２歳になります。家族から私の命を守ってもらっています。しんき
ろうマラソンに出ます。

魚津西RC 会長エレクト 佐々木 祐司 様



 幹事報告_川岸君
★ガバナー事務所より
・ロータリーリーダー３月号の発行について
・ロータリー国際大会 投票代議員用の書類の件
・ロータリー会長からのメッセージ
・「第１８回ロータリー国際囲碁大会案内状」配布のお願い
・ロータリー財団ニュース３月号
・【国際大会】TOKYO NIGHT PARTYのご案内
★北日本新聞、富山新聞より
・インターシティ・ミーティング掲載記事
★北陸財務局富山財務事務所より
・例会等への講師派遣について（お願い）
★朝日ロータリークラブより
・朝日ロータリークラブ創立５０周年記念誌贈呈

３月例会案内 【水と衛生月間】
３月３１日（金） ゲスト卓話 （スカイホテル）

一般社団法人 北陸EM普及協会 専務理事 中野 孝 様

４月例会案内 【母子の健康月間】
４月 ７日（金） 会員卓話 茶谷君 （スカイホテル）

４月１４日（金） 野外奉仕例会 （桃山運動公園）

４月２１日（金） 会員卓話 宮本君 （スカイホテル）

４月２８日（金） 旬を楽しむ家族例会 （いけがみ）

３月ＳＡＡ補助 武隈君・仙丸君 よろしくお願いします。

●事務局の竹内さんの手術は無事おわりました。

●ＩＭはありがとうございました。決算見込が出まして、事務局とすり合わせた後、ご報告
します。収支は魚津西ＲＣ様を含め全員登録により多くなり、支出も皆様の創意工夫によ
り費用を抑えることが出来ました。



 出席報告_青山委員長

 ニコボックス報告_広瀬委員長

 国際奉仕_寺田委員長

 ＩＭ実行委員会_野澤君

本日の出席 出席率 欠席者 3058回メークアップ 3059回出席率

24名 80.00% 6名 茶谷・辻君 80.00⇒86.66%

ＩＭは委員長のすばらしいアイデアを出していたと思います。会長・幹
事・会員の皆様の暖かいご協力で成功裏に終わりありがとうございます。

ゲスト卓話できていただきました川淵様が、シリア難民のために学校を
建てようということで、協賛金を集めていますので、皆様ご協力をお願い
します。

佐々木 本日はよろしくお願いいたします。

川岸 先日の国際ロータリー第2610地区富山第一分区ＩＭ運営に協力いただきましてありがとうございました。『タイカ』なく終了できました。

野澤 先日の19日の富山第一分区ＩＭのご協力ありがとうございました。

宮本 明日、娘が嫁ぎます。

広瀬 カターレ開幕2連勝です。今年こそＪ2昇格と願っています。



本日の卓話
『私とロータリー』
魚津西ロータリークラブ 会長エレクト 佐々木祐司様

５０周年の記念の年度に会長をしなさい
と言われ、なった以上はしっかり努めさせ
ていただきます。 まずは私とロータリーと
いうことで自己紹介をさせていただきます。
昭和４０年生まれの５１歳です。父もロータ
リーでロータリーアン２世です。私は次男
坊で、長男が職業の選択ができて次男の
私が会社を継ぎました。タクシー会社を
やっていまして、大正９年創業で４代目で
もうすぐ１００年を迎えます。

家族は子供が４人いて、女男女男の順で生まれました。父ですが酒飲みでし
た。私は血を受け継いでいます。家にビール６ケースずつあり、毎日１ケース飲ん
でいました。父と飲み比べしまして２ケースを飲みました。２９歳で会社に入り、３
８歳の時に父が亡くなりました。親子の事業継承は大事で、父から全て任せると
いわれ、好きにさせてもらいました。

当時のタクシー会社は乗せてやる感覚の人たち・運ちゃんばかりでした。大学
はラーメン屋でバイトをしていました。旅行代理店に５年いて富タクで修行して会
社を継ぎました。当時の売上は今の２．５倍程あり利益率も高かったです。今都
市部は車両を貸すから売上２万を会社に置いていき残りは貴方にあげるような感
じです。うちは給料を出して利益を出しています。

地方のタクシー会社に出来ることエリアの交通文化を変える醍醐味が出てきま
して、公共交通としての責任の自覚も出てきました。魚津市も取組に力をいれて
いて、出来たのがおもてなし魚津直行便という黒部の新幹線駅から魚津のホテ
ルへ１０００円でアクセスできる取組です。

私とロータリーですが、４１歳のときに入りました。当時は７年間最年少を守って
いました。
魚津西ロータリークラブの４つの特徴
・西睦会 男性会員の奥様が活動しています。
・会員増強 若い４０代が多い ５名いて３名が女性
・青少年交換留学生 娘も行かせていただきました
・Ｆａｃｅｂｏｏｋの活用


